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Ленинский зачет

Подобное совещание —: 
іервое в истории народно-. 
?о контроля СССР. То, 
зто в его работе приняло 
участие практически все 
Политбюро ЦК КПСС во 
главе с Генеральным сек
ретарем ЦК КПСС К. У. 
Черненко, несомненно го
ворит о важности и ответ
ственности ѵ народного 
контроля в нашей стране. 
Через все выступления 
красной нитью проходила 
мысль: повысить кэффек- 
гивность работы народно
го контроля в обеспече
нии выполнения тех за
дач, которые стоят пе
ред советским обществом 
на данном этапе.

Работа народных конт
ролеров необходима во 
всех сферах: и в промыш
ленности, и в транспорте, 
и в торговле. Но для нас, 
контролеров научных и 
высших учебных заведе
ний, важнейшей задачей 
является содействие быст
рейшему внедрению ре
зультатов научных работ 
в производство, получе
нию большой эффективно
сти от такого внедрения

В дни отчетно-выборной 
кампании в комсомольских 
организациях проводится 
общественно - политическая 
аттестация участников Ле
нинского зачета «Решения 
XXVI съезда КПСС — в 
жизнь!».

Третий этап Ленинского 
зачета посвящен 115-й 
годовщине со дня рожде
ния В. И. Ленина и 40-ле
тию Победы над гитлеров
ским фашизмом.

В период проведения ат
тестации в комитетах 
ВЛКСМ необходимо соз
дать штабы Ленинского за
чета, которым предстоит

составить графики прове
дения аттестаций, вести 
разъяснительную и мето
дическую работу.

Общественно - политиче
скую аттестацию в группах 
будут проводить аттеста
ционные комиссии. Аттеста
ция проходит на комсо
мольском собрании группы.

К членам ВЛКСМ, не вы
полнившим требования Ле
нинского зачета в силу не
дисциплинированности, до
пустившим нарушения об
щественного порядка,
имеющим академические 
задолженности, будут при
меняться меры комсомоль
ского воздействия.

+  ПРОВЕРЯЕМ ВЫПОЛНЕНИЕ ПОСТАНОВЛЕ

НИЯ 46-й КОМСОМОЛЬСКОЙ ОТЧЕТНО-ВЫБОР

НОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

4* Итогам трудового лёта был посвящен пленум ко
митета ВЛКСМ УПИЬ состоявшийся в минувший 
четверг. Материалы пленума — на второй странице.

ЗАСЛОН НЕДОСТАТКАМ
Среди 22 делегатов от Свердловской области на 

Всесоюзном совещании народных контролеров был 
В. Т. Луценко. Председатель народного контроля 
УПИ представлял на Всесоюзном совещании народ
ных контролеров науки и учебных заведений обла
сти. Мы попросили Василия Тимофеевича расска
зать читателям «ЗИКа» о своих юпечатлениях от 
недавней поездки в Москву, о том, как отразится 
работа совещания на деятельности институтского на
родного контроля.

при малых затратах на не
го.

•На совещании говори
лось о необходимости тес
ного контакта народных 
контролеров с партийной 
организацией, профсоюз
ной. И если народный 
контроль УПИ согласо
ванно действует с партий
ным комитетом, то с 
профсоюзом ему еще толь
ко предстоит объединить 
усилия в контроле за тру
довой и учебной дисцип
линой.

Сегодня в институте 
200 народных контроле
ров и почти пятьсот «про
жектористов». Это ведь 
большая сила, способная 
поставить заслон тем не
достаткам в работе инсти
тута, которые пока еще 
имеются. А сейчас ’ надо 
приступать к решению та
ких наболевших вопросов, 
как питание, сохранность 
социалистического имуще
ства, дисциплина. Д ер
жать их в центре своего 
внимания— задача народ
ного контроля, наша с ва
ми задача.

«Численность каждого факультетского опера
тивного отряда довести до 25 человек».

Из постановления 46-й комсомольской отчетно- 
выборной конференции.

факультетских оператив
ных групп (25 человек) 
представляется не вполне 
справедливым. Поэтому 
штаб ОКО УПИ в январе 
1984 года пересмотрел 
его с учетом количества 
студентов — юношей, обу
чающихся на каждом ф а
культете. Единственным 
факультетом, не выпол
нившим это решение ш та
ба, явился теплоэнергети
ческий факультет. Не 
случайно его оперативная 
группа по итогам работы 
за прошлый учебный год 
заняла последнее, деся
тое место в соцсоревнова
нии факультетских опе
ративных групп. В целом 
же следует отметить хоро
ший уровень профилакти
ческой работы на Фт, Рт, 
Тс».

С. КАНЮКОВ, 
командир оперативного 
комсомольского отряда 

УПИ:
«В прошедшем учеб

ном году численность 
факультетских опера
тивных групп составила 
258 человек. В том числе 
по факультетам: С-25,
Фт-47, Мт-30, Рт-43,
Мм-31, Иэ-17, Тс-15,
Хт-16, Эт-24, Тэ-10. Сле
дует отметить, что перво
начальное требование о 
количественном составе

«Педагогическим отрядам факультетов активи
зировать работу в направлении развития творче
ской активности школьников. Считать одной из 
важнейших задач шефской работы создание круж
ков научно-технического творчества, активно прив
лекая Совет молодых ученых. Создать педагоги
ческие отряды на Фт и Мм факультетах».

Из постановления 46-й отчетно-выборной ком
сомольской конференции.

С. ГАРИФОВА, ответст
венная в комитете ВЛКСМ 
УПИ за работу в зонах 
комсомольских действий:

і«Силами студенческих 
педагогических отрядов 
в девяти подшефных шко
лах созданы кружки ху
дожественного творчества.

Сейчас кружки научно- 
технического творчества 
ведутся ф акультетскими 
НПО лишь в додшефных 
школах Хт и Рт.

Решение конференции 
о создании комсомольских 
педотрядов на мехфаке и 
физтехе выполнено. От
ряды «Вагант» (Мм) и 
«Гравитон» (Фт) вы езж а
ли на лето в пионерские 
лагеря. Их работа отме
чена благодарностями ди
рекций лагерей и грамо
тами комсомольских орга
низаций предприятий».

+  О ЧЕМ ГОВОРИЛОСЬ НА РЕВСОМОЛЬСКОМ  
СОБРАНИИ — ОБ ЭТОМ ВЫ ПРОЧТЕТЕ НА 
ТРЕТЬЕЙ СТРАНИЦЕ.
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4- ГАНДБОЛ

готовности номер два
До первого тура чемпио

ната СССР по гандболу,
который откроется 29 но
ября в Черкассах, остает

ся еще достаточно време- первенстве Россовета «Бу 
ни, но сезон соревнова- ревестник» ( I I  тур). За 
ний у нашей команды уже несколько дней до отъезда 
началсяѵ Р  день) выхода наш внештатный коррес- 
газеты гандболистки УПИ пондент побывал на трени- 
будут уже в Воронеже, ровке... 
где представят УПИ на (Окончание на 3-й стр.).

Х ИМИКО-технологи- 
ческий факультет 
второй семестр 

участвует в эксперименте: 
пропустил без уважитель
ной причины учебные ча
сы — отработай. Можно 
говорить о первых итогах: 
за последний семестр до 
того, как Хт включился в 
эксперимент, на факульте
те было 12266 часов 
прогулов. За семестр, ког
да эксперимент уже 
шел, — 9658. Успевае
мость осталась примерно 
на прежнем уровне. Види
мо, для ее повышения вре
мени прошло недоста
точно.

Отрабатывали пропуски 
без уважительных причин 
в основном студенты, ко
торым необходимо для 
проживания общежитие. 
Без отработки студент за
селиться не мог, так как 
на ордере стоит резолю
ция: отработать столько-то 
часов... учебно-воспита
тельная, учебно-производ
ственная комиссии, коми
тет ВЛКСМ факультета 
следят за этим строго (от
ветственные за этот учас
ток работы Александр 
Гырдасов, Наташа Ланя- 
гина, Оля Дудина). А вот 
со студентами-свердловча- 
нами работать труднее,

Эксперимент
действует

потому что на факультете 
не разработаны еще ника
кие меры к тем, кто от
работкой заниматься не 
желает. Снимать со сти
пендии или задерживать 
ее выплату деканат, сле
дуя решениям стипенди
альной комиссии, не имеет 
права. А авторитетная 
поддержка деканата нуж
на. В чем она проявится— 
вопрос для химиков оста
ется пока открытым...

И «Комсомольский про
жектор» хотят химики 
подключить к своей рабо
те этом семестре, чтобы 
ход эксперимента могли 
видеть все, и самым ак
тивным участника'м-лен- 
тяям  было за себя 
стыдно. Есть и еще одна 
задумка: создать при ко
митете ВЛКСМ или проф
коме студентов коордио- 
центр по ходу эксперимен
та, по обмену опытом
между факультетами.* * *

Эксперимент продолжа
ется. Ему— жить. От ре
зультатов его выигрывают 
все.

А. СУРНИНА.

4 “ Фоторепортаж о студенческой семье Илюшиных 
на третьей странице.

Всей группой—на стадион
Подведены итоги перво

го областного смотра- 
конкурса на лучшую по 
становку массовой физ- 
культурно - оздоровитель
ной и спортивной работы 
в академических группах 
вузов, пррходившего в 
1*983-84 учебном году. 
Называем лучшие группы 
нашего института, вошед
шие и в число победите
лей этого смотра.

Среди академичееских 
групп первого и второго 
курсов: Тэ-225 (физорг
Н. Решетов), Мт-243
(Н. Правдина), Мт-246
(Е. Усов).

Среди групп старше
курсников: Мт-401 (фи
зорг А. Гороховский), 
Тэ-402а (Е. Мандрушин), 
Тэ-406 (П. Говоров), Мт- 
417 (О. Воронина), Рт-413 
(Т. Замесова), И э-393
(Э. Сыпачев), Рт-329
(И. Кропачев).

Эти группы-победитель
ницы представлены на 
республиканский смотр- 
конкурс.

Однако не все ф акуль
теты ответственно отнес
лись к представлению

групп и подведению ито
гов нового смотра. Среди 
них оказался строитель
ный — один из самых 
спортивных факультетов 
института.

Основные условия смот
ра-конкурса: участие
групп в соревнованиях, 
матчевых встречах, крос
сах; овладение норматива
ми комплекса ГТО; заня
тие студентов в спортив
ных секциях, группах здо
ровья, туризма; проведе
ние шефской спортивно
массовой работы.

М. ХОРОШИХ, 
зам. председателя 

спортклуба.



ІШЛЙГЕМЛЛ
Состоялся пленум комитета ВЛКСМ, по

священный итогам  ̂ трудового лета. Публи
куем доклад секретаря комитета ВЛКСМ 
О. Моисеева (с небольшими сокращениями) 
и выступления участников пленума.

ОРГАНИЗАТОРСКУЮ РАБОТУ-НА НОВЫЙ УРОВЕНЬ
Работа по организации 

деятельности студенче
ских отрядов в нашем ин
ституте стала традицион
но круглогодичной.

Выполнен план форми
рования отрядов «Экс
пресс», педагогических и 
научно-практических от
рядов. Однако далеко не 
так хорошо обстоит дело 
с формированием строи
тельных отрядов — глав
ной ударной силой ин
ститута в период трудово
го семестра. Здесь план 
не выполнен на 79 чело
век. Особенно большой 
«вклад» внесли факуль
тет технологии силикатов 
(секретарь комитета
ВЛКіСМ В. Полежаев), 
где план формирования 
студенческих отрядов вы
полнен лишь на 89 про
центов, ^механико-маши
ностроительного факуль
тета (секретарь комитета 
ВЛКСМ Алексеев) — 90, 
инженерно - экономическо
го факультета (секретарь 
комитета ВЛКСМ Т. Ты- 
торева) — 92, м еталлур
гический (секретарь ко
митета ВЛКСМ Б. Гу- 
селетов) — 94.

Лишь три факультета: 
строительный, радиотех
нический, физико-техни
ческий (секретари коми
тетов ВЛКСМ Б. Пав- 
ленок, А. Безруков,
С. Богданов) достигли 
100-процентного выпол
нения. Невыполнение пла
на формирования строи
тельных отрядов стало, 
к сожалению, ежегодным.

На ряде факультетов к 
вопросу подбора коман
диров и комиссаров ли
нейных отрядов комитеты 
комсомола относятся без 
должного внимания, к 
руководству ЛССО при
ходят неподготовленные, 
не имеющие навыков ор
ганизаторской работы лю
ди. Результаты  сказа
лись в подготовительный 
и, особенно, в рабочий 
периоды.

В подготовительный 
период на бюро комитета 
ВЛКСМ института было 
рассмотрено персональное 
дело командира отряда 
«Антарес» 1983 года Лео
нова и 1984 г. — Фарбе- 
ра, который в 1983 году 
был бригадиром. В ок
тябре, ноябре 1983 года, 
феврале 1984 г. отряд 
продолжал работать на 
объектах, начатых в лет
ний период. Оформление 
на работу было проведено 
по фиктивным спискам, то 
есть на рабочих местах 
работали не те люди, ко
торые были оформлены в 
принимающих организа
циях. Леоновым и Фар- 
бером были подделаны 
ряд документов, допеча
таны списки отрядов, 
справки по совместитель
ству. Руководство отряда 
скрыло истинные места 
дислокации, заработанные 
суммы. Был задержан 
расчет с бойцами отряда 
после окончания трудо
вого семестра (оконча
тельно он был произведен 
в марте-апреле 1984 го- 
да).

Бюро комитета комсо
мола УПИ постановило 
тт. Леонова, Ф арбера за 
нарушение Устава ВСО, 
выразившееся в грубей
ших нарушениях финансо
во-хозяйственной деятель
ности, подделке докумен

тов, неискренность — ис
ключить из рядов ВЛКСМ 
и ходатайствовать перед 
ректоратом об отчислении 
из института.

В июле 1984 года ко
мандиром отряда Геряк и 
комиссаром Гайструком 
по согласованию со ш та
бом, бойцы СОО «Ален- 
ка», работающего в Сы- 
сертском ,районе: В. Са
вельев, И. Соловьев, бы
ли направлены в Тюмен
скую область, где рабо
тали в составе дикой 
бригады.

А. Геряк, Ю. Гайстру- 
ку был объявлен строгий 
выговор с занесением в 
учетную карточку за на
рушение Устава ВСО. 
Они были отстранены от 
занимаемых должностей. 
А. Геряк бьгл отчислен из 
отряда.

'В этом году было раз
работано новое 'полож е
ние о социалистическом 
соревновании среди сту
денческих отрядов инсти
тута на подготовительный 
период. В него введен от
дельный раздел учебной 
работы. Хорошо продума
на система показателей. 
Однако работа по контро
лю за успеваемостью 
бойцов отряда ведется 
формально, сводится
лишь к выпуску экранов 
сессии да сдаче отчетов 
в штаб труда. Политот
дел штаба труда институ
та анализа поступающей 
от JICCO данных не про
водил. Процент бойцов, 
обучающихся на «хоро
шо» и «отлично» (по ито
гам весенней сессии), ко
леблется от 42 на стро
ительном факультете до 
54 на электротехническом 
факультете. На физико- 
техническом, радиотехни
ческом факультетах этот 
показатель по отрядам 
ниже институтского уров
ня. На других факульте
тах, если он и держится 
на уровне среднефакуль
тетского, то заслуга это 
не комитетов комсомола 
или штабов отряда, а де
канатов, партийных бю
ро. Ш табам трудовых дел 
давно пора всерьез 
взяться за работу по по
вышению успеваемости 
бойцов ОСО.

В этом году кафедра 
охраны труда повысила 
требования на экзаменах 
по ТБ, однако уровень 
преподавания, качество 
лекций остались на преж
нем уровне. В результа
те этого удовлетворитель
ные оценки получило 45 
процентов сдававших, а 
отличных — лишь 16 
процентов. За подготови
тельный период 458 бой
цов прошли профессио
нальную подготовку на 
учебных комбинатах
Главсредуралстроя.

Необходимо отметить, 
что сроки прохождения 
медосмотров весной этого 
года были сорваны из-за 
неорганизованности отря
дов. Руководителям зо
нальных штабов приходи
лось буквально за руку 
отводить некоторых ко
мандиров ССОО в полик
линику. Безответственно 
отнесся к своим обязан
ностям инструктор штаба 
труда А. Платонов. В ре
зультате часть отрядов 
поставили последние при
вивки лишь в конце ию
ня, в период экзамена

ционной сессии.
Продолжают укреплять

ся интернациональные свя
зи наших ССО. В деся
тый раз выезжал в Че
хословакию отряд «Урал- 
84». В свою очередь наш 
институт принимал брига
ду чехословацких студен
тов. Они работали в со
ставе «Гренады». Совме
стная работа и отдых 
позволили создать друж 
ный,, сплоченный кол
лектив. Чешские друзья 
увезли из Свердловска 
самые хорошие впечатле
ния.

Еще один интернацио
нальный отряд появился 
на теплоэнергетическом 
факультете — «Уран». В 
его состав вошла брига
да из 7 студентов Мон
гольской Народной Р ес
публики, студентов УПИ. 
Поработали они хорошо. 
Авирмэд (Тэ-231) по 
итогам трудового лета 
был награжден значком 
«Ударник ССО». Всего 
же в составе ССО инсти
тута работало 18 студен
тов — граждан М НР. Хо
чется надеяться, что в 
следующем году эта циф
ра еще более возрастет.

В этом году в отряде 
«Экспресс» УПИ впервые 
была применена бригад
ная форма организации 
труда. На единый наряд 
с оплатой труда по КТУ 
работали отряды »«Вес
та I», «Россияна I», «Рос- 
сияна II», «Авигея I», 
«Авигея II». Бойцами от
ряда перевезено 110214 
пассажиров. Сумма услуг, 
оказанных пассаж ирам,— 
81936 рублей. Получено 
1095 благодарностей, про
читано 1049 лекций, по
ставлено 1512 концертов.

В летний период рабо
тало три научно-практи
ческих отряда, созданных 
на базе радиотехническо
го факультета: «Про
гресс», «Искатель», «Ал
горитм» (кафедры РТС, 
РІІрУ). «Прогресс» рабо
тал на молокозаводе в
г. Гомеле. Ожидаемый 
экономический эффект от 
проделанной работы — не
сколько десятков тысяч 
рублей. «Искатель» про
водил совместные работы' 
с Институтом геофизики 
УНЦ АН СССР. «Алго
ритм», созданный на базе 
СКВ РтФ , работал на ре

конструкции вычислитель
ного зала факультета. Ле
то этого года стало для 
этих отрядов школой фор
мирования, становления 
собственных традиций.

О технике безопасно
сти. Основные недостатки: 
в отрядах нерегулярно 
работает первая ступень 
трехступенчатого контро
ля, несвоевременно
оформляются докумен
ты о приемке механиз
мов противопожарной без
опасности.

Грубое нарушение пра
вил техники безопасности 
было допущено в отряде 
«Эллада». Мастер отряда 
Л. Лошманова самоволь
но, не имея допуска, ре
шила прокачать шланги 
растворной станции.
Ш ланг разорвался. Вы
бросом известкового раст
вора боец отряда получила 
ожог глаз и была госпи
тализирована.

Командиру отряда 
Ю. Чебаковой и мастеру 
Л. Лошмановой объявлен 
строгий выговор с зане
сением в учетную кар
точку. Л. Лошманова бы
ла освобождена от обя
занностей мастера.

По-прежнему далек от 
идеального уровень рабо
ты зональных штабов по 
организации финансово-хо
зяйственной деятельно
сти отрядов, контролю за 
правильным ведением хо
зяйственной документа
ции.

Сейчас, когда в комсо
мольской организации ин
ститута проходит отчетно- 
выборная кампания, са
мое время позаботиться 
о том, чтобы штабы тру
довых дел были действи
тельно боевыми органами 
оперативного руководства 
отрядами, с честью выпол
няли возложенные на них 
обязанности, пользова
лись авторитетом и ува
жением. ,

Итоги третьего 
семестра

За лето этого года 61 ЛССО УПИ освоил семь 
миллионов 550 тысяч рублей капиталовложений. 
Ими прочитано 1930 лекций, поставлено 1598 кон
цертов, в инициативные фонды ЦК ВЛКСМ перечис
лено около 50 тысяч рублей, на заготовке кормов 
отработано 7682  человеко-часа.

Кроме ССО, работали также отряды «Экспресс», 
три научно-практических отряда, девять — педа
гогических.

Отряд «Экспресс» УПИ занял первое место в 
сводном Свердловском отряде. Среди зональных от
рядов в области Красноуфимский занял третье ме
сто, Богдановичский — четвертое, Сысертский — 
седьмое.

Среди факультетов места по итогам лета распре
делились в следующем порядке: Мм, Иэ, Мт, Ст, Тс, 
Хт, Рт, Фт, Эт, Тэ. Следует отметить, что низкие 
места, занятые Рт и Эт, следует объяснить лишь 
слабой оргработой штабов труда названных факуль
тетов.

Среди линейных отрядов УПИ первое место в 
институте занял отряд «Гианэя» (командир В. Сне
гирева, комиссар Ю. Рыкова), второе — «Одиссей» 
(командир Ю. Царегородцев, комиссар’ И. Нам), 
третье — «Альтаир» (командир С. Махаев, комис
сар М. Лыжин).

По отдельным направлениям работы ССО УПИ 
занял следующие места в областном отряде: по ка
честву СМР первое — «Гренада», третье — «Пла
нета»; «Студенческие отряды — детям» — второе 
место — «Гианэя»; по военно-патриотической и 
оборонно-спортивной работе «Альтаир» — второе 
и третье — «Сольвейг». По улучшению условий^  
та и безопасной организации труда — «Нежность», 
второе; по медико-санитарному обеспечению — 
второе — («Ярославна»; по рационализации — вто
рое — «Анита», третье — «Фотон».

Отряд «Кварк» признан лучшим в работе по вы
полнению Продовольственной программы.

Отряды института работали летом этого года в 
Свердловской, Гурьевской, Иркутской областях, в 
Красноярском крае, на Байкало-Амурской магист
рали.

Проблемы Вузстроя
На внутрнвузовских о б ъ 

ектах У П И  летом этого года 
р аботало  восемь отрядов 
численностью 357 человек, 
вместо 350 по плану.

О трядам и  освоено более 
300 тысяч рублей кап и таль
ных вложений. Значительно 
продвинулись работы по 
строительству восьмого 
учебного корпуса, ош ту к а 
турен девятый студенческий 
корпус, много сделано по 
благоустройству Втузгород- 
ка, спортлагеря, проведен 
капитальный ремонт д е ся 
того студенческого корпуса, 
освежаю щ ие ремонты сту
денческих общежитий.

Н еплохо  поработали сту
денты, но и проблем по о р 
ганизации летних рабо т  х в а 
тает. На  всех факультётах, 
'кроме металлургического, 
разн ар ядк у  на летние внут- 
ривузовские работы делают 
деканаты, не доверяя ш т а 
бам труда. При этом неред
ко применяют волевые прин
ципы. Так, на химико-техно
логическом факультете со
став отряда  по ремонту об 
щ еж ития  был назначен в 
приказном порядке, без уче

та личнои заинтересованно
сти студентов.

Б ольш ая  часть внутри,ву
зовских отрядов  р асп реде
ляется по заявкам  служ б ин
ститута. А где фронт работы? 
Л иш ь треть отряда  «Земля- 
на» была обеспечена р або 
той в летний период на д е 
вятом студенческом корпусе.

Работы  на институтских 
объектах проводятся в р а м 
ках комплексного самооб 
служ ивания и ребята охот
н о  откликаю тся на призыв 
поработать для родного ин
ститута. И тут  сразу  ж е на 
талкиваю тся на р а вн о д у 
шие и бесхозяйственность. 
Это сильно подрывает а в 
торитет и хозяйственных 
служб, и администрации н а 
шего института в глазах 
студента.

Чтобы покончить с этим 
положением, предлагаю со
зд ать  авторитетную комис
сию по проверке готовно
сти АХЧ к приему ССО на 
летний период 1985 г.

С. ЛОБОВА, 
командир ССО 

«Земляна».

М ы -и з отряда «Вожатый»

Снимки на фестивале Сысертского зонального от
ряда в этом году сделаны А. Шакировым. (Фотохро
ника УПИ).

Невозможно количествен
но оценить итог работы с 
детьми, поэтому я не буду 
приводить цифры количест
ва мероприятий, проводи
мых нашими отрядами в 
пионерлагерях. Но другие— 
стоит.

В этом году вырос про
цент студентов, работающих 
непосредственно с деть
ми, до 79. В прошлом го
ду он был около 60. В че
тырех лагерях из девяти 
командиры отрядов были 
старшими пионервожатыми

лагерей. Это значительно 
облегчило работу отрядов.

Во всех лагерях лучшими 
пионерскими отрядами бы
ли те, где работали наши 
вожатые.

Сейчас у педотрядов ин
ститута две проблемы: бо
лее качественная подготов
ка к работе летом и гаран
тированный выезд в пио
нерлагеря.

С. Г АРИФОВ А, 
член комитета 

ВЛКСМ, ответственная 
за шефскую работу:
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Учиться на совесть
На прошлой неделе состоялось отчетно-выборное 

ревсоімольское собрание. Перед студентами из М НР, 
обучающимися в Уральском политехническом инсти. 
туте, с докладом выступил секретарь организации 
МРСМ УПИ Б. Бадрал. Сегодня мы публикуем вы
держки из его выступления.

Ка ж д ы й *  из нас 
хорошо знает: ос

новная наша зада
ча — это учиться на со
весть. Но пока успевае
мость студентов из МНР 
не соответствует реальным 
возможностям самих сту
дентов и резко отличается 
от успеваемости наших 
советских студентов. Да
же на теплоэнергетиче
ском факультете, где мон
гольские студенты учатся 
сравнительно успешно, 
успеваемость не превыша
ет 95 ,3  процента.

Плохая успеваемость на 
нынешнем пятом курсе, 
хотя по логике вещей с 
повышением курса успева
емость должна возрастать. 
Стабильную неплохую 
успеваемость показывает 
нынешний четвертый
курс. Этот курс каждый 
год и семестр находится 
на первых местах по об
щей успеваемости.

Как всегда, семеро сту
дентов: Ганбат (Эт), Ган- 
хуяг (Тс), Жемерандорм 
(и э), Гэрэлт (Мт) — за- 
V нчили сессию на «от
лично». К тому же Ганху- 
яг (Тс) стал стипендиатом 
имени Д. Сухэ-Батора. Те
перь в нашей ревсомоль- 
ской организации два та
ких стипендиата.

В целом средний балл 
студентов из МНР состав
ляет 3,6. Это низкий ре
зультат по сравнению со 
средним баллом студен
тов МНР, обучающихся в 
других вузах Свердловска.

Во время отчетного пе
риода при комитете 
МРСМ действовал штаб 
учебы. В этот штаб дол
жны были входить учеб
ные сектора всех ячеек, а 
руководил этим штабом 
Батсайхан (Мт). Надо ска
зать, что за год деятель
ность штаба так и не на
ладилась. Виноваты в 
этом все мы с вами. Нель
зя сказать, что председа
тель штаба не* работал. 
Наоборот, он пытался лю- 
аым способом сдвинуть 
дело с мертвой точки. Вы
пускал «Экраны сессии», 
«молнии» и т. д. Но не 
было поддержки, помощи, 
согласованности со сторо
ны членов штаба. Они 
даже пропускали собра
ния, игнорировали замечи 
ния Батсайхана. А ведь 
штаб мог бы сыграть глав
ную роль в контроле посе
щаемости студентами за
нятий.

Учебные сектора несут 
большую ответственность 
перед своей первичной ор
ганизацией. Члены этих 
секторов просто обязаны 
хорошо учиться. Но такое 
наблюдается не всегда. 
Например, ответствен
ный за учебный сектор 
второй ячейки (Тэ) Ою- 
дитог небрежно учится, 
имеет, задолженности.

Комитет МРСМ требу
ет коренного улучшения 
деятельности штаба уче
бы. В НАШЕЙ ревсо- 

мольской органи
зации по-прежнему

не на высоте дисциплина. 
Мы очень много говорим 
на эту тему, но она всег
да остается насущной, 
злободневной. И если ус
певаемость студентов так 
медленно растет, то при
чина этому — слабая дис
циплина.

По-прежнему наблюда
ются нарушения пропуск
ного режима, правил про
живания. Были случаи 
спекуляции, драк и краж. 
Каждому провинившему
ся ревсомольцы, а также 
деканат по работе с ино
странными студентами 
делали соответствующие 
взыскания. А некоторые 
студенты Даже были ис
ключены из института.ЗА ОТЧЕТНЫЙ пе

риод комитет 
МРСМ провел не

мало мероприятий, как 
спортивных, так и куль
турно - массовых. Успеш
но прошел смотр худо
жественной самодеятель
ности, посвященный 59-й 
годовщине провозглаше
ния МНР. Этот смотр ох
ватил более 60  процентов 
всех студентов из МНР. 
Он прошел на высоком 
уровне и стал поистине 
всеобщим праздником. 
Но на городском смотре 
художественной самоде
ятельности коллектив 
УПИ занял второе место, 
уступив студентам-сооте- 
чественникам из УрГУ.

Созданы ансамбли по
литических песен. Ан
самбль электрофака стал 
лауреатом городского 
смотра художественной 
самодеятельности.

Надо отметить наших 
прекрасных борцов, кото
рые завоевали в област
ном соревновании по во
льной борьбе первое и 
второе места, а также 
призовые места Батбояр 
(Тэ), Ганбат (Рт), Батчу- 
луун (С). Почти все сту
денты из МНР в прош
лом учебном году занима
лись в спортивных секци
ях. Но надо отметить, 
что первокурсники плохо 
посещали секцию по пла
ванию, организованную 
специально ^ля них.

Монгольские студенты 
успешно участвуют в тра
диционной эстафете на 
Чриз газеты «ЗИК».

За отчетный период ко
митет МРСМ выполнил 
почти всю работу, наме
ченную в начале прош
лого учебного года. Но 
осталась невыполненной 
большая и ответственная 
работа — это создание 
книжного фонда для дара 
Монгольскому политех
ническому институту, ко
торому в ближайшее вре
мя исполнится пятнадцать 
лет. У нас осталось 
очень мало времени, по
этому комитет МРСМ 
просит и призывает ревсо- 
мольцев довести это дело 
до конца. В конечном сче
те, эти книги будут ис
пользованы вашими друзьг 
ями, знакомыми, младши
ми братьями и сестрами.

(Начало на 1 стр.).
Практически все лето 

не было возможности 
встретиться с нашей ко
мандой. Сразу после окон
чания чемпионата страны 
все спортсменки «зарабо
тали» отпуск, затем были 
сборы, два турнира. 
...Небольшая разминка из 
беговых упражнений в со
четании с прыжками. И 
вдруг — свисток. Все мо
ментально легли на пол. 
Свисток — все на ногах. 
Света Наумова начинает 
игру в «ляпки». Игра дет
ская, заразительная,
смешная.

— Утренняя трениров
ка была тяж елая, и, что
бы немножко взбодриться, 
нужно поиграть, — ком
ментирует тренер Виталий 
Васильевич Барсуков.

Вдруг разом смех затих 
и началась серьезная ин
дивидуальная работа с мя
чом. Света Богданова за
нимает место в воротах. 
Богданова — против один
надцати полевых игроков. 
М еняется дистанция, угол 
бросков, сила удара. За
мечаю, что самые силь

6 готовности номер два
ные, точные броски у Ле
ны Барсуковой и Тани Ло- 
хановой. Я — к Виталию 
Васильевичу.

— Обычно за трени
ровку вратари не «наиг
рываются», поэтому сегод
ня поставил задачу поле
вым игрокам поработать 
на вратарей.

Традиционное упражне
ние — «сольный» выход 
к воротам по флангу. Это, 
конечно, «хлеб» крайних 
нападающих — Лены 
Рыжковой и Тани Белоу
совой.

И, наконец, самая кро
потливая работа: нападе
ние в связках и розыгрыш 
комбинаций. В этом игрок 
самостоятелен, и прове
рить его может только иг
ра...

После двухчасовой тре
нировки Виталий Василье
вич и начальник команды 
Владимир Петрович Ту- 
манский охотно согласи

лись ответить на все мои 
вопросы.

— После летнего отды
ха всем составом мы про
вели оздоровительные сбо
ры в Запорожье, сыграли 
там четыре матча со сбор
ной молодежной страны. 
В июле в Заречном довели 
до полного объема обще
физическую, силовую, ско
ростную подготовку. В ав
густе в Дивноморском уве
личили объем работы, с 
мячом. Потом участвова
ли в финальном турнире 
первенства РС Ф С Р в 
Краснодаре, где заняли 
II место. Теперь в активе 
у нас девять игр, — ска
зал тренер.

— Есть ли какие-то из
менения в составе коман
ды?

— Татьяна Иванова и 
Елена Ш илкова лечат 
свои травмы и тренируют
ся самостоятельно. Наде
емся, что Елена войдет 
вскоре в строй. Теперь о

новеньких. Ими станут
три игрока: К. Суюнова,
О. Овечкина, Д. Ахтямо
ва.

На длительные сроки те
ряем Светлану Манькову, 
которая сейчас член сбор
ной страны по гандболу.
Вскоре она выезжает на
сбор с последующим уча
стием в Полярном кубке 
(Норвегия). Ее отсутствие, 
несомненно, скажется на
нашей игре...

— Готова ли команда к 
предстоящим соревнова
ниям?

Если говорить язы 
ком военных, то наша го
товность по форме два. 
Согласно тестам, общефи
зические качества нахо
дятся на достаточном 
уровне, желают лучшего 
специальные и техниче
ские. Задача наша — в 
оставшееся время дойти 
до готовности номер один.

Ст. ЗАХАРОВ.

Со временем наравне
Пятидесятилетие одной 

из старейших кафедр — 
«Электропривод и авто
матизация промышленных 
установок» является за
метным событием в обще
ственной жизни Ураль
ского политехнического 
института.

Основное научное на
правление кафедры, свя
занное с исследованием 
нестационарных процес
сов и регулированием вы
сокоэффективных элек
троприводов, в первую 
очередь асинхронных, где 
кафедра продолжает за
нимать одно из ведущих 
мест в стране, позволило 
на каждом этапе развития 
народного хозяйства
включаться в ' решение 
наиболее актуальных про
блем в области автомати

зации механических опе
раций.

Результаты научных 
исследований по линии 
хоздоговорных работ, 
суммарный объем кото
рых составил около пяти 
миллионов рублей, ак
тивно внедрялись на 
предприятиях Минчерме- 
та СССР, Минэлектротех- 
прома СССР, Минстанко- 
прома СССР и других 
министерств с экономиче
ским эффектом не менее 
трех рублей на рубль за
трат.

Разработки кафедры 
отмечены дипломами меж
дународных выставок и 
ВДНХ, изготавливаются 
серийно рядом заводов 
страны, приняты в каче
стве типовых во многих 
проектных организациях

V

Мои д р у зь я  И лю ш ины
+  СТУДЕНЧЕСКАЯ СЕМЬЯ

35-я отчетно-выборная
профсоюзная конференция сотрудников ин
ститута состоится 31 октября в актовом зале 
УПИ.

Начало — в 16.00. Регистрация делега
тов — в фойе актового зала с 15.30.

и конструкторских бюро. 
Среди научной обществен
ности страны кафедра ши
роко известна как посто
янный организатор двух, 
ставших традиционными, 
всесоюзных научно-техни
ческих конференций.

В тесной связи с науч
ной работой строится 
учебно-воспитательная и 
методическая деятель
ность, важной вехой в 
которой стал выпуск трех
тысячного инженера. Сре
ди выпускников всех 
лет — лауреаты Ленин
ской и Государственной 
премий СССР, руководи
тели и ведущие специа
листы предприятий мно
гих министерств, около 
200  докторов и кандида
тов технических наук, из 
которых 12 работают на 
кафедре. Много специали
стов подготовлено кафед-

Много говорят и спорят 
на тему студенческой семьи 
в последнее время. Многие 
склоняются к такому мне
нию, что невозможно ду
мать одновременно и об 
учебе, и о семейном очаге.

Но жизнь есть жизнь. И 
легче всего в ней оптими
стам. Лена и Николай Илю
шины — из них. И Лена, и 
Николай учатся в одной 
группе — Эт-421, оба полу
чают повышенную стипен
д и й

В каждой студенческой 
группе есть люди, за кото
рыми идет коллектив. В 
Эт-421 — это Илюшины. 
Зачеты, любые задания они 
сдают одними из первых, а 
чаще — самыми первыми. 
Редко какое мероприятие, 
прошедшее в группе, оста
ется без их участия: будь 
то субботник или вечер от
дыха. Николай плюс ко все-

рой для социалистических 
стран: НРБ, ВНР, ЧССР, 
ПНР, КНР, МНР.

В настоящее время 
коллектив кафедры со
средоточил свои усилия 
на перестройке учебног, 
методической работы в 
связи с открытием новой 
специализации «Системы 
программного управления 
промышленными установ
ками и робототехнически
ми комплексами».

Прошлые и настоящие 
успехи кафедры, ее твор
чески сильный коллектив 
являются гарантией ус
пешного решения как те
кущих, так и перспектив
ных задач, определяемых 
современными требова
ниями к высшей школе.

В. с о з о н о в ,  
профессор, д. т. и., 

зав. кафедрой.

му является еще и старос
той группы...

Нелегко учиться на элек- 
трофаке. Вдвойне трудно 
стало Илюшиным, когда по
явилась маленькая Таню- 
ша. Ездить на занятия при
ходилось из Первоураль
ска. Каждый день, два го
да подряд. Сейчас у Илю
шиных — новоселье: они
получили комнату в обще
житии. Проблем поубави
лось, но они не исчезли
вовсе. Приходится одному 
учиться, другому сидеть с 
дочкой. Назавтра — на
оборот.

Растет Танюшка. Уже тя
нется к конспектам мамы и 
папы.

Придет время и ей при
дется сдавать зачеты и эк
замены. Как ее молодым 
родителям — на «отлично».

А. ИВАНОВ, 
комсорг Эт-421. 

Фото автора.



4  стр. СМЕЯТЬСЯ ЗДЕСЬ

Первое 
свидание

КАК давно я мечта
ла о любви! А по
любила только на 

первом курсе.
Мы познакомились на 

катке. Сначала он долго 
ходил кругами — искал 
предлог завязать разго
вор. Наконец, нашел — 
подставил ножку. Я упа
ла и очень испугалась. 
Это же уровень второго 
класса — подножка, дер
гание за косу... Слава бо
гу, оказалось, цто он уже 
студент второго курса. 
Отличник, поэтому такой

застенчивый. Зовут Игорь. 
Тут же попросил о сви
дании. Я назначила ему 
через неделю у памятни
ка М аяковскому.

Все долгие дни ожида
ния я  не хотела никого 
видеть, даже себя.

И вот неделя прошла.
По дороге я заш ла в 

магазин. 'Посмотреться в 
зеркало, а увидела- вы
сокую девушку, почти 
подростка, в потертом 
пальто с дешевеньким 
воротничком, на голове— 
вязаная шапочка. Все 
это я надела специально. 
Вот так, дорогой мой вто
рокурсник. Полюбите нас 
черненькими, беленькими 
нас всякий полюбит.

Вдруг мне стало его

жалко. Может, зря я уст
раиваю такое жестокое 
испытание, может, он к 
нему еще не готов?

Я подошла к памятни
ку Маяковскому. Он сто
ял.

— Я уже волновался, 
что ты не придешь. Ка
кая ты сегодня красивая!..

Какое счастье! Значит, 
он не заметил, во что я 
одета. Я посмотрела на 
него. На Игоре было ста
рое пальто какого-то ди
кого зеленого цвета.. На 
голове — рваная ушанка. 
На ногах — туристские 
ботинки. Хорошо, если 
все это он надел «специ
ально»...

А  если нет?!
Галина СОКОЛОВА.

ВСТРЕЧАЮТ ПО ОДЕЖКЕ, 
А КАК ПРОВОЖАЮТ?

Итак, я — студент. 
Твердо знаю, куда при
шел, кем выйду. Осен
ний ветерок выдувает из 
головы остатки , дикодь- 
ной программы. Прощай
те, тургеневские девуш
ки! Да здравствуют со
курсницы!

Я — студент. Походка 
стремительная, іцзгляд 
зоркий. Где тут укроща
ют компьютеры, дресси
руют роботов, испускают 
Х-лучи?

Записываю слово в сло
во, несмотря на шепот со
седки слева. Шепчется с 
каким-то очкариком. А 
могла бы со мной. Назло 
ей станут отличником.

А пока — вперед. По

коридорам института и 
лабиринтам науки — в 
бездну учебных будней. 
Пора уже кое-какие тай
ны природы разгадывать.

В мыслях легкость, пе
реходящая в игривость. 
Хочется забраться туда, 
куда не пускают, сбе
жать оттуда, куда при
глашают, выучить то, че
го не задают. Оседлать 
бы ^губус, івзмахнуть 
портфелем и ощутить се
бя вундеркиндом. Море— 
по колено, дел — выше 
головы. Ремонт утюга, на
чатый ів шестом классе, 
откладывается до полу
чения диплома. Если с 
утюгом можно делать ги
мнастику, то почему ган-
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Чистокровка

О, это была дивная 
особь из семейства джин-% 
соногих. Звали ее Виолет
та, и принадлежала она к 
породе «Леви Страусс». 
Необыкновенное и зя
щество, исключительная 
резвость, масть цвета мор- 
ской волны и оранжевый 
лэйбл, вшитый по верти
кали в правый задний 
карман, — все это говори
ло о том, что она чистых 
кровей и в ее фамильном 
древе нет ни одного сом
нительного сучка. Слева, 
с материнской стороны, и 
справа, по отцу, родо
словная брала начало с 
джинсоносца по кличке 
Великий Леви, который 
обитал в середине XIX 
века в Санфранцисском

заповеднике. Он-то и счи
тается в среде селекцио- 
неров-джинсоманов родо
начальником славного се
мейства.

...В этот день Виолетта 
проснулась с каким-то 
странным чувством. Она 
не могла бы объяснить, 
что с ней происходит.

Она помчалась на Сол
нечную Поляну, где обыч
но собирался молодняк.

По дороге ей попалась 
стайка маленьких бледно- 
голубых джинсонят. Они 
носились друг за другом, 
брыкались, фыркали. Уви
дев Виолетту, попытались 
догнать... Но где уж им. 
У Виолетты — кр-ровь!
- Когда она огибала за

росли, то неожиданно на
летела на джинсоносцев 
породы «Орбита». Масть 
их была какого-то непо
нятного серого цвета, 
формы не отличались и зя
ществом. Они стояли, 
понурив головы, словно 
понимали свою никчем

ность. Виолетта пролете
ла мимо них, даже не по
косившись... Тут уж, из
вините, биологическая не
совместимость!

Виолетта колыхнула 
гривой, переменила ногу 
и вскоре выскочила на 
Солнечную Поляну...

И сразу увидела Его!
Да, это был он — во

жак, красавец, уникаль
ная особь!

Виолетта капризно уда
рила сабо оземь и при
зывно зарж ала. Джинсо- 
носец вскинул голову, по
вел ноздрями и до того 
резво принял с места, что 
казалось, ноги остались 
на старте, а туловище уже 
неслось в ста ярдах спе
реди... Да, вот что зна
чит это природное благо
родство темперамента, лю
бовь к резвым аллюрам, 
свойственная чистокровно
му скакуну.

Он замер перед ней в 
трех метрах, как в стоп- 
кадре. Пыльное облако на
стигло его, и видимость 
стала нулевой. Когда 
пыль осела, он развер
нулся боком, и Виолетта

увидела клеймо «Вранг- 
лер».

Да, «Вранглер» — это 
действительно класс. Чис
токровная эта порода
оценивается цифрой с
большими нулями. Один 
такой скакун стоит целого 
табуна обычных особей. 
Она удовлетворенно
фыркнула. Ноздри у
джинсоносца затрепета
ли, как две львиные па
сти, когда он увидел ее 
оранжевый лэйбл «Ле
вис». Потом они стояли 
голова к голове. Между 
чими был диалог. Диалог 
июбви... Откуда-то из глу
бин памяти влюбленного

ны на лицевую сторону, 
подрезные карманы, скла
дочки, защипы, голубая 
потертость... Но чего-то не 
хватало... Она еще раз 
тщательно, с головы ' до 
ног окинула его взглядом. 
Отступила на шаг. Подо
шла снова. Посмотрела 
испытующе в его глаза: в 
них промелькнула расте
рянность. И тут, нако
нец... наконец, Виолетта 
заметила, что у ее фаво
рита вместо зипера — пу
говицы! Самые обыкно
венные, тривиальные пу
говицы вместо «молнии».

— Самострок! — поня
ла она.

Последнее, что увидел 
неудачник, — это как 
прощально блеснули в ку
стах подковки ее сабо, 
на которых было выбито 
«Маде ин...».

Дальше он не успел ра
зобрать.

Сергей ДИК.

даже всплыли строчки 
стиха:

Ты пришла ко мне
на хаус,

В модных джинсах
«Леви Страусс».

...Но тут что-то насто
рожило Виолетту. Ее 
взгляд потух — она ста
ла пристально всматри
ваться. Все, кажется, у 
ее кумира было на месте: 
отрезная кокетка, задний 
и боковые швы застроче-

•Вступление
телями нельзя гладить 
штаны?

На семейном совете мне 
единогласно разрешено 
самостоятельно) включать 
телевизор.

Буду жить своим умом. 
Его на первое время хва
тит, а дальше чему-ни
будь научат. Должны.

А впрочем, зачем иг
рать в прятки? На свет, 
на воздух, чтобы видели 
меня, а я видел все. Ви
дел синее небо первого 
курса и мог дотянуться 
до горизонта рукой. И хо
чется обжечься о солнце, 
чтобы потом, дуя на паль
цы, долго вспоминать эту 
радость посвящения.

Я — студент...

Встречаются 

соперники
«Пьянству — бой» — 

опять объявили студенты 
Коля М. и Миша К. Вчера 
победило пьянство. Сегод
ня соперники встречаются 
во второй раз.

І*'Единственный 

выход
В целях беспощадной 

борьбы со списыванием до
цент Жмуркин принимает 
экзамены в полностью за
темненной аудитории.

Учебные пособия 
и их авторы

«Организация связи» — 
Ванька Жуков.

«Осноівы юстиции» >— 
Раскольников.

«Семейное право» — 
Дон Жуан.

«Паспортный учет» — 
Мистер Икс.

«Швейное дело» — Триш
ка.

Как это будет
Я-приглашу ее к себе в 

гости.
Я сделаю это тонко и 

умно, так, что отказаться 
будет невозможно.

Я куплю родителям би
леты в театр, и они уйдут.

Я возьму у Гарика из 
пятой квартиры его дис
ки — на один вечер.

Когда она войдет, я за
жгу свечи, и их блики за
играют на стекле роди
тельского сервиза. На мне 
будут новые джинсы и 
галстук, на столе сыр про
ванский и паштет из кра
бов.

Я буду остро- и просто 
умным. Я буду ходячим 
справочником «Умеете ли 
вы себя вести?» Хлеб я 
буду отламывать, салф ет
ку подкладывать. Гово
рить я буду белыми сти
хами.

Когда в глазах ее заж 
жется знакомый и всегда 
новый огонек, я приглашу 
ее на танец. Мы будем 
танцевать вдвоем, одни во 
всей квартире и во всей 
вселенной — лишь она, я 
и музыка, красивая и чуть 
грустная. Ее голова скло
нится на мое плечо...

Объявление
Познакомлюсь с красивой девушкой, ко

торая таковой себя не считает.
АНАТОЛИЙ.

«Милый...» — скажет 
она и улыбнется, легко и 
разрешающе.

И тогда я тихо произ
несу: «Ленка, дай мне со
драть курсовой проект по 
теории машин и механиз
мов...».

Алексей ДЕГТЯРЕВ.

Вахтерша
— Это куда еще?
Потанин замер. В ве

стибюле общежития вос
седала за столом солидная 
женщина, которой уже  
можно было не скрывать 
свой истинный возраст.

— Ну? — изрекла она.
— Я к  другу. Мне кон

спекты взять... — заис
кивающе оиветил Пота
нин.

— Нечего, — отрезала 
ока. — Посещение про
живающих в нашем обще

житии с десяти ноль-ноль. 
И отвернулась, давая по
нять, что разговор окон
чен.

Ровно в десять Потанин 
вошел опять.

— Можно?
— Куда?
— К другу. За конс

пектами.
— К какому друд'у?
— К Муткину Виктору. 

Из сто семнадцатой.
— Рыжий такой?
— Нет. Высокий, тем

ный, — не поддался на 
провокацию Потанин.

— Люся? Лю-ся-а? Там 
глянь поди, в сто семнад
цатой кто дома? — зао
рала она в телефонную 
трубку. Хвостов? Эй, Хво
стов... Или ты не Хвостов 
там? A -а, Плужников! 
Ну-ка, поднимись в сто 
семнадцатую, глянь Мут- 
кина.

— Да дома он! Мы до
говорились с ним, — обра
довался Потанин.

— Документ есть?
— Паспорт.
— Не похож, — кивну

ла она на фотографию.
— Да это я, — взмо

лился тот. — Нос мой, 
уши мои, только причес
ка другая...

— Люсь, Лю-ся-а? Вот 
сейчас придет Люся — 
разберемся...

— Я не ел сегодня, 
можно, схожу пообедаю.

— Иди, мне-то что. До
кумент оставь.

— Ну что, разобрались 
Похож? Пустите теперь4

— Кончай хулиганни 
чать тут. На часы взгля 
ни лучше! Раньше над( 
приходить к проживаю 
щим! А ну дыхни!

Тут в холл вошел сал 
ректор института.

— Здравствуйте, Анш 
Тимофеевна! — сняв шап 
ку, приветствовал он вах 
тершу.

— Это куда еще?
Евг. ОБУХОВ.

В нашем «Музее юмора» использованы материалы 
журналов «Студенческий меридиан» и «Юность», 
которые в свою очередь позаимствовали юмор у 
студентов Архангельского государственного медицин
ского института, Новосибирского сельскохозяйствен
ного института, Сибирского металлургического ин
ститута, Челябинского государственного педагогиче
ского института. Поэтому «Музей...» получился та
кой разнотемный, разноплановый.

P. S. Если вы веселые люди и любите (а главное, 
умеете) шутить, запоминайте, записывайте и прино
сите свои шутки, юморески, пародии к нам в ре
дакцию. Посмеемся вместе.


